

qu'à Batoum, et une quarantaine de cinq jours pour les navires venant des autres ports de la mer Noire, sans avoir été soumis à une mesure du même genre avant de sortir de Bosphore. Les navires venant de côte syrienne, depuis Beyrouth jusqu'à Jaffa seront astreints à une période de cinq jours.

Mesures prises en Espagne.—Le conseil supérieur de santé, avec l'assentiment du ministre de l'intérieur, a désigné les docteurs Cortezo et Mendoza, professeurs à la Faculté de médecine de Madrid, comme délégués spéciaux du gouvernement espagnol pour aller étudier sur les lieux l'épidémie cholérique en Russie. Le conseil supérieur de santé a prescrit aux autorités des ports une vigilance exceptionnelle sur les navires de toute provenance, sauf ceux venant des États-Unis.

Mesures prises en Autriche.—Le *Journal officiel hongrois* publie une ordonnance stipulant que les personnes venues des ports russes, de la mer Noire et de la mer d'Azof, subiront une quarantaine de sept jours et que celle venant des ports turcs seront soumises à un minutieux examen médical.

Le choléra en Autriche

La nouvelle d'après laquelle il y aurait eu des cas de choléra sur le littoral de la mer Adriatique et notamment à Fiume est absolument controuvée.

Le choléra en Angleterre

D'après le *Morning Post*, le choléra aurait fait son apparition en Angleterre. Sur trois cas signalés jusqu'ici, deux auraient été suivis de mort. Deux passagers d'un steamer français, tombés malades en pleine mer, avaient été transportés à l'hôpital dès leur arrivée à Londres vendredi, et ils y seraient morts peu après. Les médecins auraient déclaré qu'ils avaient succombé au choléra. L'autre cas aurait été signalé à Lambeth, qui est un quartier de Londres.

Mais des renseignements de source officielle permettent de déclarer que la nouvelle publiée par le *Morning* sur l'apparition du choléra asiatique à Londres est entièrement controuvée. — Il n'y a eu aucun cas de choléra jusqu'à présent.

Comme on le voit le choléra prend une épansion menaçante en Asie ainsi que dans les possessions d'Asie Centrale et à Bakou. L'Europe et ce Continent sont menacés du fléau indien. Partout les gouvernements prennent les mesures les plus rigoureuses pour se protéger contre le choléra. Tout laisse à espérer cependant que ces mesures sanitaires réussiront à enrayer la marche de l'épidémie.

Caveant Consules !